
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○中学校・小学校など色々なバリエーションで講座が組まれていて良かったです。 

 ○勉強になりました。実際に授業で使えることが多く知れたのが良かったと思います。 

 ○授業の様子を見ることができたり、アクティビティがあったりと良かったと思います。 

○年間指導計画の交流・・・評価規準の位置づけや各学校それぞれの取り組みや工夫がわかり参

考になりました。早速指導計画改善に役立てます。 

○指導主事の先生からの評価についての話や他の先生との交流がとても良かったです。また、ア

クティビティーもとても勉強になりました。 

○講師の先生方、これまで準備等大変ご苦労様でした。２日間楽しく意義のある時間を過ごすこ

とができました。ありがとうございました。 

○授業の実践交流（どんな進め方をしているのか、先生方の授業を体験してみたいです。） 

 ○実際の授業を見てみたいです。 

 

 

 

５月１３日（金）・８月２日(火) 

受講者数  ８名 

 （講師含む） 

受講者の方々の声 

金本 真一 先生 

（倶知安町立北陽小学校） 

伊藤 睦美 先生 

（蘭越町立蘭越中学校） 

姉帯 隆文 先生 

小樽市立銭函小学校） 

後志教育局指導主事 

 田口 範人 氏 


